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 L’an deux mil vingt et un, le mardi 14 décembre à 18h, le Conseil 
Municipal de la commune de Saint-Bauzille de la Sylve s’est réuni en 
séance ordinaire à la mairie sous la présidence de Monsieur le Maire, 
Grégory BRO.

 
Présents : Grégory BRO, André VEYRAT, Marie-Odile ANTIGNAC, Pascal THEVENIAUD, 
Ascencio FERNANDEZ, Anne BOUDES, Guy MOUCHERAUD,  Xavier VERGNES, Benoît 
BELTRA, Patrice COSTE, Antoine FERNANDEZ, Marcel LAUTIER, Pascal PATE, Audrey PREGET. 
 
Absents excusés : Camille COMIN, 
 

Monsieur le Maire donne lecture du précédent procès-verbal qui est approuvé à l’unanimité. 
 

Madame Marie-Odile ANTIGNAC est nommée secrétaire de séance. 
 

 
 
Point travaux : 
 
Monsieur Veyrat fait un point sur les travaux réalisés : 
Le curage de la rivière a été réalisé tant que la rivière était à sec.  
Nous avons fait l’acquisition d’un broyeur d’accotement qui permettra de débroussailler les 
chemins de manière plus facile et plus rapide que l’épareuse. 
Monsieur le Maire demande à la commission travaux de réfléchir sur l’installation de bornes 
électriques pour la recharge des véhicules électriques en partenariat avec Hérault Energies. 
Le marquage au sol du chemin des Mages et des Peyroux a été repoussé. En effet, des travaux de 
raccordement aux réseaux secs et humides ont été réalisés sur le secteur durant les dernières pluies 
ce qui a rendu la chaussée sale et boueuse. Le marquage débuttera vers le 11 janvier 2022. 
Nos agents ont curé les fossés et rebouchent les trous avec de l’enrobé à froid. 
 
Point SIVU : 
 
Madame Antignac signale que nous avons quelques cas de covid à l’école parmi les enfants mais les 
classes ne sont pas fermées et les enfants sont testés régulièrement et ne rentrent en classe que si le 
test est négatifµ. La restauration se fait toujours sur deux services pour éviter le brassage des classes. 
 
Point EHPAD : 
 
Madame Antignac explique aux conseillers qu’aucun cas de covid n’est à déploré au sein de 
l’établissement. Tous les résidents et quasiment tout le personnel ont reçu la 3ème dose. 
Un des cuisiniers nous a fait part de son intention de quitter l’établissement, nous avons déjà trouvé 
à le remplacer par un cuisinier qui travaille déjà en maison de retraite et qui habite la commune. 
Une infirmière est partie à la retraite, une infirmière de Popian a été recrutée. 
 
 
Point festivités : 
 
Suite aux conséquences de la 5ème vague, le conseil décide de ne pas prendre de risque et 
n’organisera pas le repas des aînés cette année. A la place, un colis sera distribué à tous les foyers de 
plus de 65 ans. 
La cérémonie des vœux du Maire est à ce jour annulée vu le contexte sanitaire actuel.  
 
 
 
 
 



Demande de financement préparation budget 2022 : 
 
Monsieur Fernandez propose de prévoir deux prêts pour 2022 : un pour l’achat du terrain proche du 
cimetière et un pour la construction d’un nouvel hangar municipal. 
 
 
Questions diverses :  
 
Madame le Maire de Popian organise une réunion de restitution de son projet « Santé & Territoire » 
Afin de présenter le plan d’actions suite à une phase de concertation avec l’ADASEA et la MSA. 
 
L’appartement situé à l’ancienne Poste est libre suite au décès de la locataire. Nous prévoyons 
quelques travaux de rafraichissement avant de le remettre à la location. 
 
Nous avons été sollicité par le GDON Tours et Terroirs (Groupement de Défense des Organismes 
Nuisibles) nous demandant une subvention de 320 € afin de prospecter sur notre commune dans le 
cadre de la protection de l’état sanitaire des végétaux et afin de prévenir et de lutter contre la 
flavescence dorée sur son périmètre d’actions. Cette veille sur notre territoire permettra de limiter 
les traitements insecticides obligatoires par arrêté prefectoral. 
Votée à l’unanimité. 
 
Notre demande de subvention DETR 2021 pour la mise en sécurité de la route de l’Apparition nous 
avait été réfusée. Monsieur le Maire propose de renouveler la même demande pour 2022 ainsiq que 
de solliciter le financement du Département pour ce projet. 
 
 
 
La séance a été levée à 20h30. 
 
 
Le Maire        La secrétaire de séance 
Grégory BRO        Marie-Odile ANTIGNAC 


